
Giulianova. Cominciavo a pensarci molti giorni prima dell’evento.
La festa della Madonna

………..dello Splendore per noi ragazzi rappresentava un giorno (e anche piu’)
indimenticabile.Aria di festivita’ che superava quella prima del natale. Si cercava di
appurare il programma della festa (a quell’epoca non avevamo la fortuna di poter
leggere  Giulianova  News!).  La  banda.  Introdacqua  la  ric  ordo  bene.  Quando
suonava  al  paese  tutti  noi  a  seguirla,macinando  noccioline  americane  come
mulini.Poi a sera tutti attorno al palco per seguire la musica classica.Ho sempre
avuto una particolare attenzione per i “pezzi” delle nostre incantevoli opere che
venivano eseguiti e che mezzo mondo ci invidia.
Qualche mio amico ha vinto soldini con la tombola che veniva “letta” a notte
nella piazza dove c’e’  la  statua di  Vittorio Emanuele.Si  mangiava spesso e di
tutto,a quell’eta’ si puo’ mangiare di tutto! Una festa che ricordavamo con estremo
piacere.Venivano dai paesi vicini a Giulianova per la festa della Madonna.dello
Splendore.Zucchero filato e anche gelati. E belle figliole
che noi si cercava di avvicinare.
Altri  tempi! Ma voi giovani gustate tutto quanto succede in quel periodo nella
niostra citta’,riponete nelle vostri menti i ricordi piu’ belli della vostra gioventu’.
Benny Manocchia
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